

ABSTRAK

Salmiah. 2017, *Minat Masyarakat Sungai Danau Menggunakan Produk Wadi'ah Dhamanah di BMT Al-Falah Sungai Danau Kecamatan Satui*. Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (I) Prof. Dr. H. M. Ma'ruf Abdullah, SH,MM. (II). Lutpi Sahal, SHI, MSI.

Kata Kunci : Minat, Menggunakan *Wadi'ah Dhammanah*

Penelitian ini bertolak dari fakta bahwa salah satu produk yang diminati masyarakat Sungai Danau ialah produk simpanan *wadi'ah dhamanah* dengan menggunakan akad *wadi'ah*. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui minat masyarakat Sungai Danau menggunakan produk *wadi'ah dhamanah* di BMT Al-Falah Sungai Danau serta untuk mengetahui bagaimana penerapan prinsip syariah di BMT Al-Falah Sungai Danau Kecamatan Satui Pada Produk *wadi'ah dhamanah*.

Populasi penelitian ini adalah masyarakat Sungai Danau yang berada di sekitar BMT Al-Falah Sungai Danau sedangkan sampel pada penelitian ini menggunakan *Accidental Sampling* atau sampel yang secara kebetulan ditemui sedang melakukan transaksi pada BMT Al-Falah Sungai Danau yang berjumlah 15 orang baik laki-laki maupun perempuan. Teknik pengumpulan data yang dilakukan berupa wawancara dan dokumentasi, analisis data yang digunakan adalah menggunakan *deskriptif kualitatif*.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa tingkat ketertarikan masyarakat Sungai Danau terhadap produk simpanan *wadi'ah dhamanah* pada BMT Al-Falah Sungai Danau tergolong dalam frekuensi 67% masuk dalam kategori berminat dan 33% masuk dalam kategori tidak berminat. Minat masyarakat Sungai Danau dapat dilihat pada aspek kognisi/kesadaran mereka tentang keunggulan-keunggulan yang dimiliki oleh simpanan *wadi'ah dhamanah* pada BMT Al-Falah Sungai Danau. Keunggulan yang disadari dan diakui para masyarakat diantaranya terkait masalah: 1) Proses pelayanan yang baik, terutama dalam hal cepat nya proses transaksi. 2) Transaksi sesuai dengan syariat Islam. 3) Lokasi yang berdekatan dengan tempat tinggal para nasabah. 4) Biaya administrasi murah. Masyarakat Sungai Danau juga memiliki kecenderungan untuk menceritakan dan mengajak orang lain untuk menggunakan produk *wadi'ah dhamanah* pada BMT Al-Falah Sungai Danau. Adapun Pelaksanaan jasa produk *wadi'ah dhamanah* yang diterapkan oleh BMT Al-Falah Sungai Danau Kecamatan Satui tergolong dalam prinsip perikatan benda (*al-Iltizam bi al-'Ain*). Pada pelaksanaan prinsip *wadi'ah dhammanah* di BMT Al-Falah Sungai Danau, tidak ditentukan batas waktu pengambilan barang titipan, kedua belah pihak berhak membatalkan akad tersebut kapan saja. Transaksi dengan akad *wadi'ah dhamanah* yang dilaksanakan pada BMT Al-Falah Sungai Danau tidak disertai dengan pemberitahuan tentang jenis pemanfaatan harta yang dititipkan, pihak BMT Al-Falah Sungai Danau hanya bertanggungjawab atas keutuhan harta yang dititipkan.